

# MY COUNTRY CHILE

AGOSTO 2023



### ASISTENCIA en los primeros grados

¿Quiénes están afectados? ¿Por qué importa? ¿Qué podemos hacer?

**Quiénes están afectados:** Los estudiantes de los primeros grados que no asisten regularmente a la escuela. Muchos de estos niños son inmigrantes, hijos de inmigrantes o hijos de familias que han migrado recientemente.

**Por qué importa:** La asistencia regular es fundamental para el éxito académico y social de los estudiantes. Los niños que no asisten regularmente tienen mayores dificultades para aprender y se involucran menos en el aula.

**Qué podemos hacer:**

- Desarrollar a las Familias: Proporcionar información y recursos para ayudar a los padres a comprender la importancia de la asistencia escolar.
- Recorrido Amigable para Llegar a la Escuela: Proporcionar transporte seguro y accesible para los niños.
- Atender las Necesidades de Salud: Proporcionar atención médica y dental para los niños.
- Mantener los Datos Correctos: Registrar la asistencia de los niños de manera precisa y oportuna.



## Nederlands Congres Schoolaanwezigheid

Geïnspireerd aan de slag!

## ESTRATEGIA INTERNACIONAL PARA PROMOVER LA ASISTENCIA ESCOLAR

¡Descubre cómo Attendance Works promueve la igualdad de oportunidades educativas y el éxito de los estudiantes en los Estados Unidos al reducir el ausentismo crónico! A través de la campaña para crear conciencia sobre la importancia de la asistencia escolar. Conoce más en la infografía haciendo clic [aquí](#).

¡Colaboremos con la misión para un futuro educativo de los niños/as!

## ÚLTIMAS PUBLICACIONES SOBRE ASISTENCIA ESCOLAR DE LA RED INSA

Comprendiendo el "Sentimiento de Pertenencia Escolar": La interpretación de resultados puede ser compleja debido a diversas necesidades individuales y factores externos. Evaluar en diferentes contextos, considerar otros factores y realizar cambios basados en los hallazgos puede mejorar el sentido de pertenencia en los estudiantes. Si quieres leer más sobre lo comentado por Kelly-Ann Allen senior lectura de la Universidad de Monash haz clic [aquí](#).

## ¡ATENCIÓN!

El 16 y 17 de noviembre de 2023 se llevará a cabo el primer congreso Holandés sobre Asistencia Escolar "Geïnspireerd aan de slag", una iniciativa de Ingrado y diversos colaboradores. Destacados expertos y científicos internacionales, como Patricia Graczyk, David Heyne y Gil Keppens, abordarán temas de asistencia escolar. El congreso contará con más de 50 presentaciones, talleres y mesas redondas, compartiendo prácticas exitosas y conocimientos científicos. ¡Reserva tus entradas para el programa que se anunciará en agosto de 2023!

## ¿EN QUÉ ESTAMOS? Ministerio de Educación de Chile (MINEDUC)

Mineduc envía reporte para la asistencia y revinculación de más de 11 mil escuelas y liceos. El informe proporciona datos sobre estudiantes con baja asistencia o trayectorias interrumpidas, para mejorar su educación y recuperar aprendizajes perdidos en la pandemia. El ministro destaca la importancia de comprometerse con el bienestar educativo de los niños y jóvenes. Si quieres conocer la información disponible en los reportes de trayectorias educativas revisa el siguiente video: [YouTube.com](#)

Además, transmitió exitosamente un webinar titulado "¿Cómo analizar y tomar decisiones a partir de los reportes que entrega Mineduc?", dirigido a sostenedores y docentes directivos. Este proporcionó información clave sobre los Reportes de Trayectoria Educativa, abordando criterios de acción y sugerencias para mejorar la asistencia y revinculación de los estudiantes. El equipo presentador destacó la importancia de tomar decisiones pertinentes basadas en datos para fortalecer la reactivación educativa. Para mayor información revisa la presentación haciendo clic [aquí](#).

